

# POST

## Kapolres Tasikmalaya Kota Pimpin Apel Pergeseran Pasukan untuk Pengamanan Pilkada Serentak 2024

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.POST.WEB.ID](http://KOTATASIKMALAYA.POST.WEB.ID)

Nov 25, 2024 - 11:30



Polres Tasik Kota - Polres Tasikmalaya Kota menggelar apel pergeseran pasukan Satgas Operasi Mantap Praja Lodaya 2024 di Mapolres Tasikmalaya Kota, Senin (25/11/2024) pagi.

Apel ini bertujuan untuk mempersiapkan pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS) dalam Pilkada 2024 di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota yang meliputi dua wilayah administrasi, yakni Kota dan Kabupaten Tasikmalaya.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, menjelaskan bahwa apel ini menandai pergeseran personel menuju lokasi pengamanan, termasuk PPK dan PPS.

“Personel Polres Tasikmalaya Kota mulai bergeser untuk pengamanan TPS, yang jumlahnya mencapai 1.869 di wilayah hukum kami. Kami mengamankan setiap tahapan Pilkada, termasuk masa tenang ini, dengan berkoordinasi bersama KPU untuk memastikan distribusi logistik Pilkada berjalan aman,” ujarnya

Kapolres juga mengimbau masyarakat untuk menjaga kondusivitas selama masa tenang Pilkada. Ia mengajak seluruh unsur agar menghindari berbagai kegiatan yang kontra produktif.

“Mari kita bersama-sama menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. Hindari tindakan kontra produktif dan dukung pelaksanaan Pilkada agar berjalan lancar dan sukses,” tambahnya.

Sementara itu, Pj Wali Kota Tasikmalaya, Cheka Virgowansyah, turut menyampaikan bahwa pemerintah daerah telah berkoordinasi dengan berbagai pihak untuk memastikan kesiapan Pilkada.

Namun, lanjut Cheka, pihaknya tetap mewaspadaai beberapa ancaman bencana. Terlebih, saat ini Kota Tasikmalaya memasuki musim penghujan.

“Kami sudah rapat dengan KPU, apel pergeseran pasukan hari ini, dan sebelumnya apel pengawasan. Semua elemen, termasuk Bawaslu, KPU, kepolisian, dan pemerintah daerah, sudah siap melaksanakan Pilkada ini. Namun, kami tetap mewaspadaai beberapa hal, seperti potensi hujan deras dan longsor yang terjadi belakangan ini,” jelas Cheka.

Ia menambahkan bahwa ada tiga fase yang menjadi perhatian khusus, di antaranya pengiriman logistik ke TPS, waktu pencoblosan, dan pengembalian logistik dari TPS ke kelurahan maupun kecamatan.

“Kami juga sudah menyiapkan TPS cadangan untuk menghadapi potensi bencana,” katanya.

Polres Tasikmalaya Kota melibatkan sebanyak 386 personel untuk melaksanakan pengamanan langsung di 1.869 TPS yang ada di wilayah Kota maupun Kabupaten yang termasuk wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota.